

V CURA EN LA RIQUEZA
Y EN LA POBREZA



Se va a la guerra, posa con famosos... Lo que sea para ayudar a los niños de todo el mundo. Así es el padre Ángel **P57A59**

RUBÉN LÓPEZ, UN JIENENSE DE 22 AÑOS, EL SOLDADO MÁS GUAPO DEL MUNDO **P62**

La Universiada 2015 se mantiene en el aire a 100 días de la inauguración

Falta por cubrir la mitad del presupuesto y algunas de las instalaciones son una incógnita

Solo quedan cien días para que la Universiada 2015 empiece a funcionar y las incógnitas se multiplican. La competición llega descafeinada sin las pruebas de esquí nórdico, pero los problemas no son solo deportivos. El acontecimiento genera muchas dudas y su celebración se tambalea. Ninguna de las partes implicadas -Junta, Ayuntamiento, Diputación y Universidad- termina de certificar que será una realidad el 4 de febrero de 2015. Las cuatro han hecho parte de los deberes, pero no todos. Y la Federación Internacional de Deporte Universitario también alberga dudas. **P2Y3**

El rastro del ébola se debilita en España.

Optimismo médico con la evolución de Teresa Romero **P54**



Otra decepción.

Un gol en el descuento tumba a un Granada escaso de fútbol (0-1) **P29**

Copa del Rey.

Cornellá-Real Madrid, Huesca-Barcelona y Granada-Córdoba en dieciseisavos **P45**



ESPLENDOR GUERRERO

El Palacio de Carlos V y el Centro José Guerrero exponen 117 obras del pintor, algunas de ellas nunca vistas en España, procedentes de distintas colecciones y museos nacionales y americanos **P50**

Los 'frescos portátiles', murales en los que José Guerrero experimentó, se pueden ver en el Palacio de Carlos V. :: RAMÓN L. PÉREZ

Cae una banda que atracó 12 hoteles y tiendas en la capital y el cinturón

Un operación conjunta de la Guardia Civil y la Policía Nacional ha permitido desarticular una peligrosa banda de atracadores que operaba desde julio en Granada capital y

en pueblos de la zona sur del área metropolitana. Hay cuatro personas de entre 23 y 34 años detenidos, vecinos de Granada, Churriana de la Vega y Cenes de la Vega, como pre-

suntos autores de 12 delitos de robo con violencia e intimidación en establecimientos hoteleros, tiendas y salones de juego, en pleno día y con clientes dentro. **P8**

Infraestructuras.

La privatización de Aena abre otro frente PP-PSOE por el futuro del aeropuerto **P4**

Caja Madrid.

El juez abre la puerta a acusar a Rato y Blesa de fraude fiscal por las tarjetas opacas **P29**

Granada	2	Culturales	50
Andalucía	19	V	57
Opinión	21	Cartelera	
España	24	y Agendas	64
Economía	28	Pasatiempos	66
Mundo	30	Tiempo/Loterías	67
Tus Anuncios	34	Televisión	68
Deportes	36	Última	72

LEP WORLD

HAZTE SOCIO
902 433 601 / GOLTELEVISION.COM

**EL CLÁSICO,
CINE, SERIES Y
12 CANALES.**

GOL + wuaki.tv + TotalChannel

A 100 días de algo o de nada

La Universiada afronta la recta final con un mar de dudas que cuestionan su celebración

Quedan tres meses para la inauguración y aún es una incógnita si la inversión necesaria está garantizada y cómo se cubrirá el 50% que falta del presupuesto

DANIEL OLIVARES

✉ dolivares@ideal.es
@dawsonx



GRANADA. En política, a los gobiernos se les suelen conceder cien días de gracia para que se amolden a su desembarco en cualquier institución y la gestión adopte una velocidad de crucero suficientemente analizable para evaluar los primeros tres meses de camino. A la Uni-

versiada de Invierno de Granada 2015 le ocurre algo parecido, pero al revés. Por delante solo quedan cien días para que la maquinaria de un evento, que ya llega descafeinado a su celebración sin las pruebas de esqui nórdico, se ponga en marcha o para que las instituciones decidan

dar marcha atrás y echar la persiana a un acontecimiento deportivo que genera muchas dudas y cuya celebración se tambalea por momentos.

Son muchas las incógnitas que aún restan por despejar y ninguna de las partes implicadas termina de certificar a boca llena que la Univer-

1 Instituciones



Presentación de la mascota en el mirador de San Nicolás ante distintas autoridades. :: G. MOLERO

Siguen sin certificar qué se hará

El Ayuntamiento asegura que aportará la cantidad necesaria, pero no aclara cuánto es; la Junta no se pronuncia y la Diputación solo pondrá el canon FISU

GRANADA. Aunque el proyecto cuenta con la implicación de cuatro instituciones, la voz cantante de la Universiada 2015 la ha llevado casi siempre el Ayuntamiento de Granada por ser la ciudad que acogerá el evento, si finalmente se celebra. Por su lado, aparte del canon FISU que han ido aportando todas las administraciones en los últimos cinco años, a razón de 175.000 anuales -875.000 euros en total-, el Consistorio, según aseguró José Torres Hur-

tado esta misma semana, pondrá la cantidad que sea necesaria. Eso sí, no aclaró cuánto será puesto que nadie tiene claro por ahora el montante total que saldrá de las arcas públicas.

Desde la Junta de Andalucía, la Consejería de Educación, Cultura y Deporte no se ha pronunciado al respecto. El consejero, Luciano Alonso, siempre que se le ha preguntado ha respondido que Sierra Nevada, uno de los pilares deportivos de la Universiada, está preparada para acoger mañana mismo la pruebas alpinas. Desde la estación que gestiona Cetursa se han expresado siempre en el mismo camino. Las inversiones estaban hechas o se han ido concretando en los últimos años.

La Diputación Provincial de Granada también tiene claro su papel

en esta tablero. El traslado de las pruebas de esqui nórdico y biatlón a Eslovaquia después de que la estación recreativa de La Ragua se cayese del proyecto, dejó a la institución provincial sin protagonismo deportivo. En cuanto a aportación dineraria, el diputado de Deportes, Francisco Rodríguez, apuntó a IDEAL que «no tiene sentido» implicar financieramente a la provincia, puesto que el legado será solo para la capital. También descartó que Turismo ejerza de patrocinador.

Por último, la Universidad, que se juega su prestigio como anfitriona, trabaja para acabar el pabellón de Fuentenueva. Y en cuanto a su aportación financiera, la política de recortes del equipo de González Loideiro chocaría frontalmente con la necesidad de una derrama mayor.

2 Instalaciones

Sin novedad en las canchas para el hockey y el patinaje

GRANADA. Durante unos meses, la posibilidad de que la Universiada 2015 se desprendiese también de las pruebas de los deportes de hielo sobrevoló la cabeza del proyecto. Finalmente, la solución planteada de instalar canchas portátiles junto al estadio Los Cármenes fue aceptada por la FISU. Allí se celebrarían las pruebas de patinaje sobre hielo. El pabellón Mulhacén acogería el hockey hielo. Torres Hurtado dijo el pasado martes que el proyecto para instalar dichas carpas y adecuar el pabellón se adjudicó a una empresa a cambio de cederle la explotación del recinto durante 25 años. A tres meses de la inauguración no hay novedad sobre estas instalaciones.

El pabellón Fuentenueva, propiedad de la Universidad, sigue en obras, aunque estas parece que avanzan a buen ritmo y es probable que la instalación que acogerá la competición de curling está preparada a tiempo después de una inversión de seis millones de



Pabellón Mulhacén. :: A. A.

euros. Eso sí, uno de los requisitos necesarios para acoger todo evento con formato olímpico como una Universiada es que las instalaciones realicen pruebas test previas, es decir, que acojan alguna competición que sirva como ensayo. Ni el pabellón Mulhacén, ni el Fuentenueva, ni las carpas van a acoger test y llegarán 'vírgenes' a la celebración. La Federación de Deportes de Hielo pensó en celebrar en el Mulhacén el Campeonato del Mundo de hockey hielo 2014. Al no estar listo se trasladó finalmente a Jaca.

AUTOESCUELAS
MOLINA
TODOS LOS PERMISOS

Comprueba nuestras
inmejorables condiciones

958 960 693

SÁCATE EL PERMISO DE COCHE POR SOLO 149€

- Matrícula
- Teórica ilimitadas

* (clases presenciales con profesor, test por ordenador)
* Todo el material que necesitas: Libro de teórica y test.

- Examen teórico

- Tasas de tráfico
- Examen práctico
- Tramitación incluida
- 'L' incluida



!!!Mejoramos cualquier oferta!!!

siada blanca granadina será una realidad el día 4 de febrero de 2015, fecha señalada para la ceremonia de inauguración. Inversión, instalaciones, patrocinio y organización son los cuatro pilares básicos del proyecto. Y cuatro son las instituciones implicadas en su desarrollo: Ayuntamiento de Granada, Junta de Andalucía, Diputación Provincial de Granada y Universidad de Granada. Las cuatro ha hecho parte de los deberes, pero ninguna ha rellenado a día de hoy todas las preguntas del examen. En medio de todas ellas se encuentra el Comité Organizador, que depende de las decisiones que tomen sus cuatro 'jefes' para seguir

La FISU no las tiene todas consigo pese a las promesas

A pesar de que en ningún momento ha hecho pública su preocupación por la posible suspensión de la Universiada Granada 2015, la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU en sus siglas en francés) alberga sus dudas a falta de tres meses para la inauguración.



Para la elaboración de este informe sobre el estado actual de la Universiada, este periódico se puso en contacto con el departamento de prensa para plantear algunas preguntas. Sin embargo, no ha recibido respuestas. No obstante, fuentes políticas vinculadas al proyecto han señalado que en la última visita de miembros de la FISU hubo cuestiones que no quedaron despejadas y que generaron cierta desconfianza hacia la celebración del evento.

adelante con el evento o renunciar directamente a todo.

Cuestionar a los representantes políticos de todas las instituciones sobre la Universiada se ha convertido en una tarea de la que casi todos prefieren rehuir. Ni Ayuntamiento ni Junta ofrecen respuestas claras. A lo sumo, declaraciones sin contundencia como las del alcalde, José Torres Hurtado, que contestó a la acusación del portavoz municipal del PSOE, Paco Cuenca, sobre las exenciones fiscales, pero no terminó de completar la frase. Cuenca dijo que el Gobierno central no contempla en sus Presupuestos Generales para 2015 exenciones fiscales para

empresas que patrocinen la Universiada de Granada. Torres Hurtado respondió que el Estado incluyó las exenciones en los Presupuestos de 2013 y están garantizadas hasta julio de 2015. Sin embargo, muchas de las empresas que han mostrado su disposición a patrocinar el evento han pedido que las exenciones se prorroguen hasta 2016, es decir, un año más.

Ahí radica el principal escollo de la Universiada. Sin dinero, no habrá evento. Y sin evento todas las instituciones implicadas se enfrentan a uno de los fiascos políticos más llamativos de la historia de Granada. Nadie quiere velar ese cadáver.

3 Inversión

Un 50% del presupuesto no está cubierto todavía

GRANADA. La celebración de la Universiada 2015, después de distintos recortes, cuenta con un presupuesto de 12 millones de euros. Parte del dinero necesario se cubrirá con el canon FISU, que asciende a 3,5 millones de euros. La propia Federación Internacional de Deporte Universitario accedió a que ese montante se destinase a los gastos que acarreará el evento. Entre otros, ahí se incluyen costes como el del cronometraje o la señal de televisión. Faltarían 8,5 millones para completar el resto, de los cuales 6 millones de euros son los que debe aportar el patrocinio privado. De no llegar este, serán las instituciones los que tengan que 'rascarse el bolsillo' y añadir más euros a los casi 900.000 que ya han aportado por el canon FISU. Si la Diputación, como aseguró Francisco Rodríguez a este periódico, no tiene previsto hacer ningún desembolso económico más, solo quedarían tres instituciones para aportar el 50% necesario para cuadrar el presupuesto. Es decir, a partes iguales, Ayuntamiento, Junta y Universidad deberían cubrir con dos millones cada una la falta de posibles patrocinios.



4 Patrocinio

Las empresas quieren exenciones hasta 2016

GRANADA. El alcalde de Granada desveló en su última comparecencia que las empresas interesadas en colaborar como patrocinadoras de la Universiada 2015 han solicitado que se prorrogue el plazo de las exenciones fiscales un año más y se lleve hasta julio de 2016. Con esa zanahoria sí estarían dispuestas a entrar de lleno en el grupo de patrocinadores y financiar parte de los seis millones de euros que se necesitan para cubrir los 12 millones de presupuesto. Cuanto más aporten los patrocinadores, menos tendrán que soltar las administraciones públicas. A tres meses de la celebración, ningún patrocinador está confirmado. Al menos, el comité organizador no ha anunciado en los últimos días que se haya cerrado acuerdo alguno. Aquí está la llave de la celebración o no de la Universiada. Sin patrocinios es muy probable que el evento se quede en nada y que la olimpiada blanca universitaria cuente con un borrrón en su palmarés de celebraciones. La prórroga de las exenciones fiscales hasta 2016 haría respirar a la organización. Cien días parecen pocos.

5 Organización



Ni siquiera se ven banderas por la ciudad

GRANADA. A tres meses de la celebración de cualquier evento deportivo de cierta relevancia, la ciudad anfitriona suele estar ya engalanada para la ocasión y luce motivos decorativos que anuncian que tal competición se va a desarrollar allí. Ocurre cuando una ciudad se prepara para celebrar unos Juegos Olímpicos. La urbe elegida se ve decorada meses años, incluso años antes, con logotipos, banderas y cartelera de todo tipo. Con los Juegos Mediterráneos ocurre un tanto de lo mismo. Los productos de mercadotecnia conmemorativos suelen poblar también los comercios. Y alguna tienda oficial vende camiseta, llaveros, tazas, calendarios y todo tipo de enseres con el logotipo. Eso en Granada, de momento, no se ve por las calles. Al margen, la organización no ha anunciado ningún concurso aún para contratar elementos vitales para celebrar el evento como el transporte de material o de deportistas, algo que suele preocupar mucho a todas las delegaciones de los países participantes.

RESTAURANTE
La Barraca

- PAELLAS, PESCADOS, ESPETOS DE SARDINAS, COCHINILLOS...
- HAMACAS, HIDROPEDALES, ZODIAC-SERVICE, VEHÍCULO DE CORTESÍA
- ORGANIZACIÓN DE FIESTAS Y EVENTOS (BODAS, DESPEDIDAS DE SOLTERO, COMIDAS DE EMPRESA)

DISFRUTA DEL OTOÑO EN LA BARRACA

- ABIERTO EL ACCESO DIRECTO DE VEHÍCULOS A LA PLAYA.
- ABIERTOS TODO EL AÑO.
- SERVICIO DE COMIDA Y BEBIDA A BARCOS DE VENGA DE OTROS LUGARES.

Facebook / restaurantelabarracacantarrijan
Paraje Natural de Acantilados de Maro-Cerro Gordo
Playa de Cantarrijan. LA HERRADURA-ALMUÑECAR - 18697 GRANADA
Información / Reservas : Telf. 958 349 897 / 287

La UGR pide permiso a la Junta para sacar 73 plazas de profesor ayudante

El Consejo de Gobierno también da luz verde, como medida excepcional, a una convocatoria de gracia para los alumnos de grado

ANDREA G. PARRA

GRANADA. La Universidad de Granada (UGR) necesita profesores. Requiere de docentes e investigadores con contratos estables, pero mientras echa mano de figuras que la normativa permite. El Consejo de Gobierno de la institución universitaria granadina aprobó ayer la solicitud de autorización a la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía de 73 plazas de profesor ayudante doctor (PAD) para su dotación y convocatoria.

La situación es complicada. Los responsables universitarios han dicho en más de una ocasión que hacen falta más profesores. La tasa de reposición del 10%, que parece que se ampliará al 50%, ha recortado las plantillas. Con el documento aprobado en el Consejo de Gobierno se inicia el proceso para que se incorporen nuevos docentes en el menor «tiempo posible», pero lo que la Universidad necesita es poder sacar plazas de profesores y consolidar y ampliar la plantilla.

En el último lustro la plantilla del personal docente e investigador de la Universidad granadina se ha reducido en 219 personas. Los propios mandatarios universitarios han reconocido que la falta de personal, y de otros recursos, ha imposibilitado la puesta en marcha de nuevas titulaciones.

En el documento presentado ayer se recuerda que «las excepcionales circunstancias económicas y normativas que están sufriendo las universidades españolas y que han impuesto fuertes limitaciones para la oferta de empleo público, han obli-



NUEVO SISTEMA PARA TERMINAR CON LAS COLAS

La Universidad granadina ha implantado en las secretarías de todos sus centros y facultades un nuevo sistema de cita previa que pretende terminar con las colas y agilizar los trámites de matrícula. La nueva aplicación se denomina Ciges (Citas y Gestión de colas).

gado a recurrir a la contratación de profesores sustitutos internos (PSI) como única vía disponible para afrontar los problemas más acuciantes de falta de profesorado». En las universidades andaluzas esta situación, que ha venido prolongándose desde el curso académico 2012-2013.

Ayer se recordó que la Universidad granadina viene planteando a las autoridades gubernamentales con responsabilidad en la autorización para la oferta de empleo público en el sector de profesorado, «la urgente necesidad de superar esta situación que no puede perdurar en el tiempo, apostando por las figuras

contractuales de profesorado contratado establecidas en la Ley Orgánica de Universidades y en el I Convenio Colectivo de PDI con contrato laboral de las universidades públicas de Andalucía».

En estos momentos el número total de profesorado sustituto interno a tiempo completo contratado por necesidades «urgentes e inaplazables» en la UGR asciende a 64 de cursos académicos anteriores, más 38 nuevos pendientes de autorización de la Junta de Andalucía.

La Universidad de Granada contextualiza esta solicitud de autorización de ayer «en la línea abierta

por la Junta de Andalucía para la contratación de profesor ayudante doctor, entendiendo que esta actuación debe mantenerse en los próximos cursos académicos de cara a cubrir la necesaria renovación en la plantilla de profesorado en determinados ámbitos del conocimiento y que se ha de ir concretando progresivamente con un ritmo adecuado que permita apostar por las figuras contractuales de personal docente e investigador con contrato laboral temporal establecidas en la Ley Orgánica de Universidades y en el I Convenio Colectivo de profesorado con contrato laboral de las universidades

públicas de Andalucía, todo ello sin menoscabo de avanzar en la reivindicación de que finalice el marco normativo actual que limita la contratación y posibilidades de promoción del personal docente e investigador con vinculación permanente». Independientemente de las 73 plazas se reserva pedir más.

En este punto hubo debate y algún voto en contra, pero donde fue más intensa la discusión fue en la propuesta de establecimiento de una convocatoria de gracia para los estudiantes que cursen enseñanzas oficiales de grado. Se aprobó como medida excepcional para este curso 2014-2015. «Podrán solicitar la concesión de una convocatoria de gracia los estudiantes que cursen enseñanzas de grado, que hayan agotado el máximo de seis convocatorias en alguna de las asignaturas... Como máximo se podrá solicitar esta convocatoria para dos asignaturas», según fija el escrito presentado en el Consejo.

Cesión al Ayuntamiento

Las normas de permanencia han sido objeto de debate en diferentes foros. El propio Defensor Universitario ha llevado al claustro este tema en su informe varios años. Algunos de los miembros del Consejo de Gobierno ayer criticaban que no se respetaran las normas establecidas y se sacara esta convocatoria de gracia. Si bien, es cierto que la mayoría de los integrantes de este órgano de representación apoyaron esta convocatoria 'extraordinaria'.

En otro orden, también se procedió, en este caso sí por unanimidad, a la aprobación, para su posterior elevación al Consejo Social (artículo 219 de los Estatutos de la Universidad de Granada), de la cesión gratuita al Ayuntamiento de Granada, de parte de la parcela inicial recibida en ejecución del convenio administrativo para el desarrollo de la parcela V-3 en el plan parcial P-20, suscrito entre esta Universidad y el Consistorio. En definitiva en el edificio del Cetic, en el campus de Aynadamar, cuando se cedió este terreno, la institución universitaria se comprometió a construir un centro de formación para el Ayuntamiento. Así se ha hecho y ayer se llevó a Consejo de Gobierno.

127.000 granadinos padecen diabetes, pero el 50% están sin diagnosticar

Á. P.

mapenalver@ideal.es

GRANADA. Si las personas con diabetes y su entorno tienen formación para prevenir hipoglucemias y saber cómo afrontarlas logran una mejor calidad de vida. Por ello, la Federación de Diabéticos Españoles ofreció ayer por la tarde, en colaboración con la farmacéutica Novo Nordisk, la campaña 'Hipoglucemias: contrólalas, contrólalate', que está recorriendo diferentes ciudades españolas y recaló en Granada.

En la provincia se estima que puede haber unas 127.000 perso-

nas con diabetes, de las que casi el 50% estarían sin diagnosticar. Así se concluyó en la jornada, en la que intervinieron el doctor Martín López de la Torre, especialista de Endocrinología y Nutrición del hospital Virgen de las Nieves, y María Victoria Motos, presidenta de la Asociación Granadina de Diabéticos (Agradi).

«Los estudios más destacados muestran que quienes padecen diabetes tipo 1 presentan 62 hipoglucemias graves por cada 100 pacientes al año, mientras que las personas con diabetes tipo 2 sufren 11,2 por cada 100 afectados al año. Gra-

ves son las que necesitan la ayuda de otra persona para ser solucionadas. La mayoría, sin embargo, son poco sintomáticas y, por tanto, su frecuencia es mucho mayor y difícil de cuantificar. De hecho, todos los pacientes que reciben insulina o ciertos tipos de hipoglucemiantes orales están en riesgo de padecer ocasionalmente este trastorno en diferentes grados de intensidad», apostilló el médico.

Las hipoglucemias son la disminución de los niveles de glucosa en sangre y provocan alteraciones en el organismo: algunas agudas, como malestar general, visión bo-

rrosa, temblores, taquicardias, menor capacidad de raciocinio o sensación de hambre, y otras menos llamativas, con lo que el episodio puede pasar desapercibido, como falta de concentración, cefalea, sudoración o mareo.

«No solo resulta esencial la formación de los propios pacientes, sino también la de sus familiares y entorno más cercano. Todos ellos deben saber cuáles son los síntomas de las hipoglucemias, cómo reconocerlos, a qué se deben y cómo atajarlos. En los casos leves, la persona afectada debe ingerir de inmediato azúcares e hidratos de carbono de absorción rápida, que le resolverán la hipoglucemia, y después algún alimento con hidratos de carbono de absorción más lenta, que evitarán que se repita», concluyó el doctor López de la Torre.

Los hospitales aspiran a un premio nacional en innovación

Á. P.

GRANADA. La farmacéutica Novartis comunicó ayer los diez proyectos finalistas de la IV edición de los premios nacionales Hinnovar, a la innovación y eficiencia en la gestión hospitalaria. Estos distinguen aquellas propuestas con un impacto positivo en la gestión de la calidad asistencial. El hospital Virgen de las Nieves y el San Cecilio de Granada figuran como seleccionados por 'Dial Balance', una aplicación de salud para mejorar la adherencia al tratamiento del paciente.

La Superliga-2 llega a Fuentenueva

El Universidad entrenado por Fran Santos arranca en casa su andadura en la categoría de plata con un llamamiento para que la afición acuda al pabellón

VOLEIBOL

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. Hace ocho años se consumó el descenso del equipo femenino de la Universidad de Granada, que durante muchas temporadas batalló con los mejores en la élite nacional. Desde entonces, el conjunto capitalino ha padecido un largo peregrinar que finalmente llega a su fin esta tarde. Las nazaries se estrenan este año en la Superliga-2, la segunda categoría profesional a la que han llegado después de dos cursos demostrando que la Primera Nacional se les quedaba pequeña.

«La campaña anterior se barajó la idea de subir pero lo eché para atrás porque las jugadoras eran aún muy jóvenes. Después de dos años arriba con holgura metí presión porque ya había que ascender sí o sí», argumenta Fran Santos, técnico del equipo y principal valedor del 'Uni' femenino. Con una plantilla plagada de estudiantes que no perciben ficha alguna y con el único coste de la propia competición y sus desplazamientos, la división de plata ya es una realidad para Granada.

Las nazaries llevan entrenándose para este reto desde mediados de agosto, una larga preparación en la que han tenido tiempo a conquistar la Copa de Andalucía. «Las jugadoras están muy cerca del máximo en cuanto al estado físico se refiere. En lo táctico aún falta pero hay



Las jugadoras del Universidad posan junto a la Copa de Andalucía. :: UGR

que ir poco a poco», desgrana Santos sobre las chicas que esta tarde (Fuentenueva, 20 horas) debutarán en la Superliga-2 ante Grau Castellón. Ese estreno será múltiple, pues ninguna de las componentes de la plantilla –tampoco su entrenador– gozan de vivencias previas en esta competición. Fran Santos confía en que «no acusemos la inexperiencia. Hay mucha motivación y ganas de empezar la Liga, en la que esperamos lograr la permanencia».

Ese es el gran objetivo de las universitarias en este curso que empieza ya. El equipo, que arde en deseos de competir, está compuesto por «ocho jugadoras de categoría sénior y el resto son juveniles». Aun así, el granadino mantiene la fe en un bloque donde destacan «algunas con las que estoy convencido de que me las 'quitarán' el año que viene otros clubes de superior categoría».

En cuanto al rival de hoy, Grau Castellón, finalizó la temporada pa-

sada en la zona media de la tabla. Sin embargo, Santos muestra su optimismo con respecto a «debutar con un triunfo. Para ello no debemos acusar los nervios del primer partido y que salgan las cosas como en los entrenamientos».

El otro factor clave será el apoyo de la afición. El 'Uni' espera que sea masivo con tal de convertir el pabellón de Fuentenueva en un coque fortín donde labrar la mayor parte de su salvación en Superliga-2.

El 'Uni' regresa a la acción con las pilas cargadas y caras nuevas

RUGBY

:: J. M.

GRANADA. La plantilla del Universidad de Granada llega al encuentro de esta tarde (16 horas, Fuentenueva) con energías redobladas después de una semana de descanso y sobre todo reflexión, tras las tres derrotas consecutivas a manos de Tasman, Cáceres –en casa– y la paliza encajada ante Alcobendas (90-0). Los arlequinados se han quedado sin mucho margen de maniobra, por lo que el duelo de hoy contra Industriales se encara como si de una final se tratase.

El técnico Manolo Conde ha contado esta semana con más efectivos que nunca para efectuar su convocatoria. Además de recuperar a algunos 'tocados' como Choto, el entrenador granadino podrá disponer de los tres últimos fichajes en materializarse: Matt Wirken, Vasile Iorga y Giacomo Torri. El estadounidense reforzará la segunda línea, el rumano hará lo propio en tercera, mientras que el italiano puede jugar de apertura o centro.

Con todos ellos y su habitual grupo de jugadores, el 'Uni' intentará ponerle fin a la mala racha de resultados con tal de respirar un poco en una División de Honor B donde ha ido perdiendo fuelle a causa de tanto tropiezo seguido. El adversario madrileño de hoy arriba a Fuentenueva en buena forma, pero la necesidad de puntos debe dar alas a los capitalinos para evitar seguir metiéndose en problemas.

El Ciudad de Granada rinde visita al invicto Balaguer

TENIS DE MESA

:: J. M.

GRANADA. Después de dos sinsabores consecutivos, las jugadoras del Ciudad de Granada tratarán de lograr el que sería su primer triun-

fo en la historia del club en la Superdivisión femenina. Para ello deben sorprender esta tarde (17 horas) al Balaguer en su recinto leridano.

Hasta el momento, las catalanas acumulan sendas victorias por 1-4 frente a Linares y Vic, por lo que

marchan invictas en este arranque de la competición en el que solo han jugado como visitantes y nunca en calidad de local. En el polo opuesto se encuentra el Ciudad, que ha caído en sus dos primeros compromisos, tanto ante Cartagena (4-0) como frente a Arteal.

En este último duelo llegó el primer punto de las nazaries en la élite (1-4), que se produjo en el dobles con las García –Ángela y Ana– y suavizó en parte el revés encajado en su debut en casa en la máxima categoría nacional. Las palistas granadinas deben conseguir ahora el siguiente hito, que no es otro que un triunfo, para demostrar que la ilusión puede superar el hándicap de la juventud de sus componentes.

División de Honor masculina

Por otra parte, La Zubia será el único de los dos representantes de la provincia que competirá este fin de semana en el grupo II de División de Honor masculina. En una jornada en la que el Ciudad descansa, los zubienses reciben al Linares (17 horas) en un partido en el que buscarán su primera alegría tras las dos derrotas encajadas por ahora.

El trofeo San Lucas pone fin a la pretemporada de los nazaries

WATERPOLO

:: J. M.

GRANADA. El tradicional trofeo San Lucas, que se disputará en la piscina jienense de La Salobreja, pondrá el punto y final a la pretemporada de los dos principales equipos nazaries de waterpolo. Balcón del Genil Huétor Vega y Motril serán dos de los participantes de este clásico torneo amistoso que, en esta ocasión, afronta una jornada maratoniada al celebrarse en formato de liguilla.

El CW Murcia y los anfitriones del Jaén serán los otros conjuntos que tomarán parte tanto en la modalidad masculina como en la femenina. Mientras que en anteriores ediciones se optó por un cuadrangular, este año se ha apostado por una competición de todos contra todos, por lo que cada uno de los clubes jugará un total de tres encuentros de preparación. Sin

duda, una buena cita para poner a prueba la fortaleza de las plantillas a tan solo unos días del inicio de Liga en Primera Andaluza, donde el Balcón del Genil se estrenará en un duelo contra Chiclana.

Antes de que arranque la competición oficial, los jugadores de Pío Salvador tratarán de revalidar el título que han conquistado los dos últimos años. Los huetenenses se enfrentarán a Motril (16.15 horas), Murcia (19.10 horas) y Jaén (19.45 horas), mientras que los de la costa granadina jugarán primero ante los pimentoneros (11.25 horas) y cerrarán ante los anfitriones (18 horas), teniendo entre medias el derbi con Balcón del Genil.

En el apartado femenino, las motrileñas se miden a Jaén (10.50), Murcia (12.35) y Huétor Vega (17.25), siendo el horario de partidos de estos últimos a las 9.40 horas frente a Jaén y, por último, a las 18.35 horas contra Murcia.



Las jugadoras granadinas celebran un punto. :: R. L. PÉREZ